

GO.WEB.ID

Polsek Takokak Laksanakan Patroli Cipta Kondisi/KRYD untuk Menjaga Keamanan Wilayah

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jun 8, 2024 - 11:20



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak menggelar kegiatan Patroli Cipta Kondisi (KRYD) di wilayah hukum Polsek Takokak pada Sabtu, 8 Juni 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Takokak dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat serta mencegah terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah tersebut. Patroli ini dipimpin oleh sejumlah personel Polsek Takokak yang melakukan pemantauan dan pengecekan di

berbagai lokasi strategis. Rute patroli mencakup area pemukiman, fasilitas umum, dan pusat perbelanjaan yang kerap menjadi titik keramaian. Selain itu, personel juga berinteraksi dengan warga setempat untuk memberikan himbauan kamtibmas dan mendengar langsung keluhan atau informasi terkait situasi keamanan. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan patroli ini. "Patroli Cipta Kondisi atau KRYD merupakan langkah preventif yang kami lakukan untuk memastikan situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak tetap terjaga. Kami terus berupaya memberikan rasa aman kepada masyarakat dengan melakukan patroli rutin," ujar AKP H. Marta Wijaya. AKP H. Marta Wijaya juga menegaskan pentingnya kerjasama antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas. "Kami mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan apabila menemukan adanya potensi gangguan keamanan. Kolaborasi antara polisi dan warga sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," tambahnya. Dengan kegiatan patroli ini, Polsek Takokak berupaya meningkatkan rasa aman dan nyaman di kalangan masyarakat serta mencegah segala bentuk tindak kriminalitas. Polsek Takokak berkomitmen untuk terus meningkatkan frekuensi dan kualitas patroli demi terciptanya wilayah yang kondusif. Kegiatan Patroli Cipta Kondisi/KRYD ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan bersama-sama. Polsek Takokak akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik dalam rangka melindungi dan mengayomi masyarakat di wilayah hukum Polsek Takokak.